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Память: детская 
библиотека №8 
собирает экспонаты  
для  выставки «Вещи, 
пережившие 
войну».  

Деловые люди: как себя 
чувствует малый и 
средний бизнес района?

2

4
Выборы-2016: 
участки, кандидаты, 
правила. 

Акулы пера: как сделать 
первый шаг к профессии 
журналиста? 

Тогда мы идем к вам: «Выездные 
книжные аллеи» в парке  
им. Бабушкина.

2
Сундук с секретом: Музей 
«Невская застава» отмечает 
юбилей.

6

а также в номере:

7

СТОП-КАДР: ДЕЛА, СОБЫТИЯ, ЛЮДИ

Цифры недели
сентября в Доме 
культуры «Рыбацкий» 
(Рыбацкий пр., 15) 
состоится День 
открытых дверей. 

тысяч цветов было 
высажено в Невском 
районе с апреля  
по август.

8

процентов составляет 
готовность к зиме 
жилищного и 
социального  
фонда района.

26
85

Кумир на бронзовом коне: 
нужны ли городу новые 
памятники?

3

Около новой тренировочной базы хоккейного клуба СКА в Невском 
районе прошла акция, посвященная 70-летию клуба. Губернатор 
Георгий Полтавченко, представители городской и районной 
администрации, хоккеисты, ветераны, юные игроки и болельщики 
команды высадили аллею из 46 кленов и лиственниц.
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ПУТЕШЕСТВИЕ КНИЖНЫХ АЛЛЕЙ
С 1 по 4 сентября в парке им. Бабушкина для жителей Невского рай-

она откроются «Выездные книжные аллеи». Любой желающий сможет 
приобрести книги по социальным ценам. Также для жителей района 
будет работать киоск буккроссинга. 

Напоминаем, что городские 
«Летние книжные аллеи» будут 
открыты на Малой Конюшенной 
улице до 14 сентября. 7 сентя-
бря на этой площадке состоит-
ся тематический день Невского 
района. Организаторы подгото-
вили обширную программу для 
любителей истории, фотографии 
и, конечно, книг.

РАБОТА НА «ПЯТЬ»
В БКЗ «Октябрьский» состоялся традиционный Городской педагоги-

ческий совет, в котором приняли участие более 3600 педагогов, уче-
ных, директоров. Губернатор Георгий Полтавченко поздравил учите-
лей с блестящими результатами ЕГЭ и с повторением прошлогоднего 
рекорда по количеству дипломов всероссийских олимпиад. Звани-
ем «Почетный работник общего 
образования Российской Феде-
рации» награждена музыкаль-
ный руководитель детского сада  
№ 115 Рычкова Инна. А школа 
№ 574 признана победителем 
городского конкурса образова-
тельных учреждений, внедряю-
щих инновационные образова-
тельные программы.

ПЛАТА ЗА ПРОЕЗД
Появилась новая карта, при помощи которой можно оплатить проезд 

во всех видах городского транспорта — Карта города. Эта пластиковая 
карта включает в себя транспортное приложение «Подорожник» и спо-
собна заменить десятки дисконтных карт разных сетей и предприятий. 
Карта города будет интересна и 
автомобилистам. 

Если владелец автомобиля 
оставит свою машину на одной 
из перехватывающих парковок 
и совершит хотя бы одну поезд-
ку на общественном транспорте, 
оплатив Картой города, стоянка 
на парковке будет бесплатна в 
течение дня. 

ДЕЛУ – ВРЕМЯ

��КЛУБ ЛИДЕРОВ

В нашем районе создают рабочие места, пере-
числяют налоги в бюджет и служат опорой эко-
номики не только крупные компании, но и ма-
лый и средний бизнес. Его успехам, проблемам 
и перспективам был посвящен семинар для 
предпринимателей Невского района.

В семинаре приняли участие 
вице-губернатор Игорь Дивин-
ский, председатель Комитета по 
развитию предпринимательства 
и потребительского рынка Эльгиз 
Качаев, а также  представители 
городских комитетов и ведомств.

В начале мероприятия глава 
Невского района Константин Се-
ров предоставил слово чиновни-
кам, а затем посыпались вопро-
сы из зала. Бизнесмены – люди 
конкретные, поэтому на встречу 
пришли с пачками документов в 
руках. Кстати, активность пред-
принимателей отметил и проку-
рор района Виктор Винецкий. 
Он рассказал, что малый бизнес 
все чаще обращается за юриди-
ческой помощью, становится бо-
лее открытым, уверенным в сво-
их правах.

О чем же говорили деловые 
люди? Во-первых, о том, что 
бизнесу нужна определенность. 
Если продление договора арен-
ды подписано и завизировано 
губернатором, то почему меся-
цами продолжаются проволочки 
с документами? («Есть виза гу-
бернатора? Считайте, ваши про-
блемы закончились!», – заявил 
Игорь Дивинский).

��РАБОЧИЙ КЛАСС ��ЛЕНТА НОВОСТЕЙ

ШЕСТЬ ЗАВОДОВ 
НА ПРОСПЕКТЕ

КОГДА БИЗНЕСМЕНОВ СЛЫШАТ
Во-вторых, о том, что предпри-

ниматели нуждаются в помеще-
ниях для работы. Бизнесмены 
даже готовы их ремонтировать 
за свой счет и не понимают, по-
чему эти площади пустуют год за 
годом, а город не получает день-
ги за аренду, налоги. (Вице-гу-
бернатор посоветовал писать об 
этом ему напрямую). 

В-третьих, о неудовлетвори-
тельной работе Комитета иму-
щественных отношений. Напри-
мер, когда представители биз-
нес-инкубатора обратились с 
просьбой предоставить им по-
мещения для резидентов инку-
батора – фабрикантов, будущих 
промышленников, им предложи-
ли что-то вроде бывшего туалета 
площадью в 17 квадратных ме-
тров. Со всеми подобными слу-
чаями руководство города обе-
щало разобраться. 

Одним из последних на семи-
наре выступил представитель 
администрации МО Правобе-
режный. В новых кварталах окру-
га катастрофически не хватает 
объектов нестационарной тор-
говли – фургончиков с выпеч-

кой, овощных автолавок. Поче-
му? Не дают разрешения! А это 
порождает незаконную торгов-
лю. В 2014 году было составле-
но 30 протоколов о нарушениях, 
в 2015 году – 100, а в этом – уже 
около двухсот! У проверяющих 

организаций возникают вопросы 
к качеству товара, не говоря уже 
об уклонении от налогов. «Спаси-
бо за вашу тревогу!» – поблаго-
дарил вице-губернатор. Он под-
черкнул, что это серьезная про-
блема и она требует системного 
решения. 

Также предпринимателям на-
помнили об организациях, в ко-
торые всегда можно обратить-
ся за помощью. Вячеслав Трак-
товенко рассказал о «Клубе ли-
деров» (http://leadersclub.ru). 
Он является региональным ко-
ординатором отделения этого 
объединения, в которое входят 
владельцы бизнеса со всей Рос-
сии. Председатель Обществен-
ного совета по малому предпри-
нимательству при главе района  
Василий Милосердов пригласил 
обращаться со всеми жалобами 
и предложениями. 

Такие встречи, по словам Иго-
ря Дивинского, необходимы, что-
бы узнать о проблемах района  и 
сделать более точным бюджет на 
2017 год, который как раз сейчас 
проходит обсуждение. 

Светлана ХАМАТОВА

Бизнесмены – люди конкрет-
ные, поэтому на встречу  
с чиновниками пришли с пач-
ками документов в руках. 

«За последние пять лет в 
Санкт-Петербурге коли-
чество предпринимателей 
выросло в два раза. На се-
годняшний день в одном 
Невском районе более  
20 000 предпринимателей», 
– отметил вице-губернатор 
Игорь Дивинский.

В кластер входят шесть пред-
приятий концерна «Алмаз-Антей»: 
Обуховский завод, Завод радио-
технического оборудования, Кон-
структорское бюро специального 
машиностроения, Российский ин-
ститут радионавигации и време-
ни, ВНИИ радиоаппаратуры, завод 
«Навигатор». До конца года они 
разместятся на проспекте Обухов-
ской Обороны, где для них постро-
ены новые здания и реконструиро-
ваны старые – всего 17 объектов 
на территории, которую мы при-
выкли коротко называть «Обухов-
ский завод». Целый город! 

С 2008 года в создание класте-
ра были вложены миллиарды ру-
блей (общий объем инвестиций  
свыше 23 миллиардов). Результа-
ты уже есть: во-первых, произво-
дительность труда выросла в 10 
раз, а средняя зарплата сотруд-

Губернатор Петербурга 
Георгий Полтавченко 
посетил инновацион-
ный оборонно-про-
мышленный кластер.

ников превысила 60 тысяч ру-
блей; во-вторых, оборонный го-

сударственный заказ вы-
полняется в срок, несмо-
тря на переезды и модер-
низацию оборудования; 
в-третьих, как это подчер-
кнул сам губернатор, про-
ект оказался абсолютно 
конкурентоспособным. «Я 
видел это предприятие в 
советское время, – пояс-
нил Георгий Полтавченко, 
– завод и тогда был лиде-
ром производства, и сей-
час им остается».

Делегация также посе-
тила Музей истории Обу-
ховского завода, присмо-

трелась к историческим  кор-
пусам. На них у концерна тоже 
есть планы – разместить здесь 
Музей промышленности Санкт-
Петербурга.

Записи о своих впечатлениях 
высокие гости оставили в боль-
шой книге отзывов. Например, 
председатель Законодательно-
го Собрания Вячеслав Макаров 
поблагодарил за служение делу 
национальной безопасности. 
Но главное пожелание концерну 
было озвучено вслух – продол-
жать «Обуховские традиции», 
ведь именно здесь рождались 
и воплощались самые смелые 
идеи для огромной страны.

Александр КОНСТАНТИНОВ

«Отрадно, что при реализации проекта используются отече-
ственные, петербургские разработки и материалы», – отме-
тил губернатор Санкт-Петербурга Георгий Полтавченко. 

Губернатор Санкт-Петербурга Геор-
гий Полтавченко, вице-губернатор 
Санкт-Петербурга Игорь Дивин-
ский, генеральный директор СЗРЦ 
Концерна ВКО «Алмаз-Антей»  
Михаил Подвязников
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Это могут быть личные вещи, 
предметы домашнего обихода, 
военные письма, награды, до-
кументы. У каждой из таких ве-
щей есть своя история: кому она 
принадлежала, кем была сохра-
нена, для кого осталась памятью 
о близких и дорогих людях. И мо-
жет быть, ваша  семейная исто-
рия запомнится многим!

В рамках проекта «Память 
сильнее времени» в библиотеке 
№ 8 систематически проходят   
мероприятия, посвященные му-
жеству и стойкости советского 
народа в Великой Отечествен-
ной войне: выставки, литератур-
ные конкурсы, встречи, беседы. 

Библиотека приглашает чи-
тателей принять участие в сбо-
ре информации о людях, пере-

Долгое время обязанности 
старшего научного сотрудни-
ка музея выполнял Александр 
Юрьевич Иванов – как он сам 
выражается, «наикореннейший 
житель Троицкого поля».

 
– Какие эмоции вызывает у 

вас этот дом? Он ведь связан 
и с вашей семейной истори-
ей?

– Да, комната, где жил Шелгу-
нов, принадлежала моему двою-
родному деду. Это был карточный 
дом, то есть принадлежащий кар-
точной фабрике. Сделан прочно, 
но без изысков – для рабочих. 

 
– А как вы попали в штат му-

зея? 
– Я 15 лет был главным ад-

министратором Эрмитажа. Это 
очень напряженная работа – ты-
сячи человек ежедневно! До-
вел себя до предынфарктно-
го состояния и решил оставить 
службу. Два месяца бездель-
ничал. Это оказалось ужасно! 
Тут надо сделать отступление и 
рассказать, что в числе моих ин-
тересов – история Александра 
Васильевича Колчака. Кстати,  
мы оба родились на Троицком 
поле, в соседних домах, в один 
день, 16 ноября, только с раз-
ницей в несколько десятилетий. 
Мало кто знает, что к фамилии 
Колчак императором была сде-
лана приставка Полярный за вы-
дающиеся экспедиции и иссле-
дования. А я по специальности 
моряк, плавал в тех же местах, 
где и он, бывал на архипела-

Все это стало возможным бла-
годаря реализации стратегиче-
ского инвестиционного проекта  
Петербурга по модернизации и 
реконструкции предприятия. Ру-
ководство города решило лично 
оценить результат. 17 августа гу-
бернатор Санкт-Петербурга Ге-
оргий Полтавченко и вице-губер-
натор Игорь Дивинский прибыли 
на производственную площад-
ку. В мероприятии также приня-
ли участие глава администрации 
Невского района Константин Се-
ров, член правления Всероссий-
ской общественной организации 
малого и среднего предприни-
мательства «Опора России» Та-
хир Бикбаев.

ге Северная Земля... Словом, у 
меня было много поводов, чтобы 
интересоваться его биографий. 
Как-то на Обуховском заводе, 
где, между прочим, 30 лет рабо-
тал отец Колчака, провели кон-
ференцию, посвященную этому 
выдающемуся человеку. Мне по-
нравился доклад, который сде-
лала директор музея «Невская 
застава» Людмила Анатольев-
на Цыпленкова. Я подумал, что 
нужно передать свои материалы 
по этой теме в музей. Зашел... и 
остался!

 
– Вы проводили экскурсии, 

рассказывали о Колчаке. Как 
реагировали посетители, ко-
торые привыкли к советской 
версии его биографии?

– Коммунисты, представители 
общества «Мемориал» или Дво-
рянского собрания – все  спокой-
но воспринимали факты. Я ста-
рался их убедить, что Невская за-
става – это колыбель Российско-
го морского флота. Все заводы, 
кстати, принадлежали Морско-
му ведомству. Здесь строились 
боевые корабли, включая знаме-
нитый миноносец «Стерегущий» 
и броненосный корвет «Генерал-
адмирал», морякам которого мы 
обязаны появлением тельняшки 
(эту  историю «Славянка» рас-
скажет в следующих выпусках, –  
прим. ред.). Первые орудия, 
морская оптика, бронебойные 

снаряды – все рождалось здесь, 
за Невской заставой. И об этой 
замечательной морской истории 
всем нравится слушать.

 
– Сейчас в музеях существу-

ет тренд на интерактивность. 
Классические экскурсии уже 
не так интересны посетите-
лям. Как вы к этому относи-
тесь?

– Нужно не ударяться в край-
ности, а воспитывать петербург-
скую интеллигентность у экс-
курсоводов. У них должна быть 
хорошая речь, личное обаяние 
– тогда «классическая» лекция 
никому не покажется скучной!  
В моей квартире и сейчас стоит 
та же мебель, что и сто лет назад, 
каждая вещь с историей. Многое 
я передал музею. Например, ла-
тунный безмен – градуирован-
ный в пудах, фунтах и золотни-
ках. Детям можно показывать, 
давать что-то взвешивать, ведь 
никто сейчас не помнит, что та-
кое золотник и фунт.

Есть такое определение: «Му-
зей – это хранилище мертвых ве-
щей». Это не так. У вещей есть 
душа. Я хотел бы обратиться ко 
всем жителям нашего района: 
поищите на антресолях вещи 
ваших предков, почувствуйте 
ту эпоху, влюбитесь в нее и за-
гляните в наш музей, посове-
туйтесь, имеют ли эти предме-
ты культурную или историческую 
ценность? Если да, подарите их 
музею, или – что не менее важ-
но! – воспитывайте с помощью 
этих раритетов своих детей. Ког-
да я беру чайную ложечку, кото-
рой пользовалась моя бабушка, 
или пью чай из чашки тонкого 
фарфора, доставшегося от нее, 
я становлюсь другим человеком. 
И этот человек мне нравится го-
раздо больше!

Беседовала  
Светлана ХАМАТОВА

��МУЗЕЙ

ДОМ ЖИВЫХ ВЕЩЕЙ
В следующем году 

исполнится полвека 
Музею революцион-
ной истории Невского 
района и 25 лет с тех 
пор, как на его базе 
появился историко-
краеведческий музей 
«Невская застава».

17 сентября приглашаем всех в парк у станции ме-
тро «Улица Дыбенко», где будет проходить праздник 
в честь Сергея Есенина. Наш музей участвует в этом 
большом мероприятии. Мы предложим гостям угадать 
место рождения или фразу из стихотворения поэтов 
Серебряного века. А также «приложить руку» к созда-
нию арт-объекта – на большом кубе мы будем форми-
ровать странички, посвященные Маяковскому, Блоку, 
Есенину и Ахматовой.

До 21 сентября в музее будет открыта выставка 
«Страна знаний», посвященная истории российско-
го образования. Помимо письменных принадлежно-

стей, учебников и тетрадей, мы собрали интересные 
материалы о школах Невского района.

А 23 сентября откроется выставка, посвященная 
басням Крылова. Ее основу составят 25 картин мо-
сковского художника и экспонаты музея «Разночин-
ный Петербург»: открытки, книга басен Крылова из 
блокадного Ленинграда. Для детей будет работать 
интерактивный уголок, где каждый сможет сам нари-
совать иллюстрации к любимой басне.

Алина ЗОРЯ,  
замдиректора по научно-просветительской 

деятельности музея «Невская застава»

��ЗАВОДСКАЯ ПРОХОДНАЯ

И ТУРБИНА В ПРИДАЧУ !
Зарплаты рабочих около 60 тысяч рублей, вы-

сокотехнологичное производство, новые про-
сторные цеха — это сегодняшний день Невского 
завода, входящего в состав «РЭП Холдинг».

Высокую комиссию провели по 
нескольким цехам – сборочному, 
корпусному и агрегатному, про-
демонстрировали испытатель-
ные стенды. Увиденным гости 
остались довольны.

На заводе создана первая 
в России стационарная газо-
вая турбина мощностью 16 МВт 
(для этого была модернизирова-
на сборочная линия, закуплены 
новые станки, создано сто рабо-
чих мест и запущена программа 
подготовки квалифицированных 
кадров). Как разъяснил журна-
листам Василий Спирин, генди-
ректор Института энергетиче-
ского машиностроения и элек-
тротехники, турбина имеет вы-
сокий КПД, а потребляемая ею 
мощность невелика, и уровень 
вредных выбросов тоже снижен 
до минимума.

Также здесь наладили вы-
пуск компрессоров, которые 
раньше поставляли украинские 
предприятия. Учитывая зависи-
мость нефтегазовой отрасли от 
политической и экономической 
ситуации, гибкость и оператив-
ность «РЭП Холдинга» вдвойне 
ценны.

«Высокотехнологичное пред-
приятие производит качествен-
ную продукцию мирового уров-
ня, – был вердикт губернато-
ра. – Город продолжит помо-
гать в продвижении продукции 
на внешние рынки и в решении 
других вопросов, связанных с 
модернизацией».

Александр КОНСТАНТИНОВ

��ПРОЕКТ 

ПАМЯТЬ СИЛЬНЕЕ 
ВРЕМЕНИ

В детской библиотеке №8 готовится выстав-
ка «Вещи, пережившие войну». Сотрудники ждут 
помощи от читателей в сборе экспонатов. 

живших войну. Солдаты Великой 
Отечественной, труженики тыла, 
дети войны – все они достойны 
того, чтобы о них помнили. Со-
брав материал о родных, близ-
ких и знакомых, ребята смогут 
написать рассказ и участвовать 
в литературном конкурсе «Вой-
на стучится в души к нам». Луч-
шие работы войдут в сборник 
«Нет в России семьи такой, где 
б не памятен был свой герой». 
По собранным материалам бу-
дет оформлена «Стена памяти». 

Завершение c подведением 
итогов проекта «Память силь-
нее времени» будет приурочено 
к 75-летию Победы в Великой 
Отечественной войне. 

Т. С. АФАНАСЬЕВА,  
заведущий библиотеки

Невский завод уже 75 лет 
является разработчиком и 
производителем продук-
ции энергетического маши-
ностроения: промышлен-
ных, стационарных, газовых 
и паровых турбин, а также 
является старейшим про-
мышленным предприятием 
Санкт-Петербурга.
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ОГЛАСИТЕ  
ВЕСЬ СПИСОК

Центризбирком России подвел ито-
ги жеребьевки по распределению 
мест в избирательном бюллетене на 
выборах в Госдуму.

По итогам жеребьевки первый номер в 
бюллетене достался партии «Родина», за 
ней – «Коммунисты России», затем – «Рос-
сийская партия пенсионеров за справедли-
вость». Номер четыре у «Единой России», но-
мер пять – у партии «Зеленые», номер шесть –  
у «Гражданской платформы». Седьмой но-
мер в бюллетене закреплен за ЛДПР, вось-
мой – за партией «Парнас». Девятым номе-
ром будет стоять «Партия роста». Под номе-
ром 10 – «Гражданская сила», под номером 
11 – «Яблоко», под номером 12 – КПРФ. «Па-
триотам России» достался 13-й номер. 14-й 
номер – у «Справедливой России».

Председатель ЦИК Элла Памфилова по 
окончании жеребьевки пожелала канди-
датам, чтобы «кампания была честной, 
конкурентной». «Чтобы вы конкурировали 
идеями, боролись друг с другом яростно, 
но корректно, без оскорблений, уважали 
друг друга. Уважая друг друга, вы уважа-
ете нашу избирательную систему, наших 
избирателей», – подчеркнула она.

Напомним, что выборы в Госдуму пройдут 
18 сентября по смешанной системе: 225 
депутатов будут избираться по партийным 
спискам, 225 – по одномандатным округам. 

ВЫБОРЫ-2016

Печатная площадь предоставлена безвозмездно кандидату в депутаты ГД ФС РФ 7 созыва по 218 округу Г. У. Садулаеву

КПРФ
Печатная площадь предоставлена безвозмездно кандидату в депутаты ГД ФС РФ 7 созыва по 211 округу С.П. Кочанжи

Я Б В ЧИНОВНИКИ 
ПОШЕЛ

18 СЕНТЯБРЯ ВЫБОРЫ
��ЖРЕБИЙ БРОШЕН

��КОРИДОРЫ ВЛАСТИ

Поиск работы в органах исполни-
тельной власти стал проще: на кадро-
вом портале Администрации Санкт-
Петербурга hr.gov.spb.ru запущен но-
вый сервис – «Личный кабинет».

Теперь каждый зарегистрированный 
пользователь сайта не пропустит новые объ-
явления о вакансиях. Регистрация в «Личном 
кабинете» занимает у посетителя всего не-
сколько минут. Доступна как классическая 
регистрация, так и авторизация с использо-
ванием учетных записей на Едином порта-
ле государственных и муниципальных услуг 
или в социальной сети «Вконтакте».

После регистрации посетитель получает 
расширенные возможности использования 
кадрового портала. Он может подписывать-
ся на изменение статуса конкретной вакан-
сии или конкурса, отслеживать новые объ-
явления о работе в определенной отрас-
ли или органе власти, а также принимать 
участие в тематических опросах. Здесь же 
пользователь сможет заполнить свое ре-
зюме и за два клика отправить его в ответ 
на опубликованные вакансии.

Кадровый портал Администрации Санкт-
Петербурга был запущен в работу в декабре 
2015 года. За это время на сайте было раз-
мещено около 1000 объявлений о вакансиях 
и почти 900 объявлений о конкурсах. С не-
давнего времени на портале размещается 
не только информация о вакантных долж-
ностях в органах исполнительной власти 
Санкт-Петербурга, но и о вакансиях руко-
водителей государственных учреждений.

Информация Комитета  
государственной службы  

и кадровой политики

Придя на выборы, каждый из 
нас получит четыре бюллете-
ня. Два по выборам в Госдуму и 
два – в депутаты ЗакСа. В каж-
дой паре в одном бюллетене 
мы должны выбрать своего де-
путата в одномандатном окру-
ге, во втором – партию, список 
кандидатов которой поддер-
живаем.

В отличие от прошлых вы-
боров, каждая территория 
будет иметь своего депутата 
(избранного по одномандат-
ному округу) – и в Законода-
тельном Собрании, и в Гос-
думе, и представителей пар-
тийных списков, получивших 
наибольшую поддержку. Де-
мократичность такой избира-
тельной системы заключается 
в том, что партийная принад-
лежность выбранного канди-
дата и выбор поддерживаемой 
партии могут, как это в реаль-
ности бывает, не совпадать.

Наш район весь входит в 
думский избирательный округ 
№ 211, и жителям нужно про-
сто проголосовать за наибо-
лее достойного кандидата.

А вот «нарезка» одноман-
датных округов по выборам 
в Законодательное Собра-
ние Санкт-Петербурга, мягко 
говоря, странная. На терри-
тории Невского района пол-
ностью сформированы два 
округа: 9-й (включает муни-
ципалитеты Невский округ, Ок-

кервиль, Правобережный 
и часть территории МО 
54) и самый большой в 
городе – 23-й (включа-
ет муниципалитеты Ры-
бацкое, Обуховский, Иванов-
ский, Народный и часть терри-
тории МО 54). А муниципаль-
ное образование Невская за-
става, наряду с МО 72 и Вол-
ковское (Фрунзенский район) 
и Малая Охта (Красногвар-
дейский район), вошло в са-
мый, пожалуй, уникальный –  
разделенный и Невой, и Мо-
сковской линией Октябрьской 
железной дороги – 15-й одно-
мандатный округ по выборам 
депутатов ЗакСа.

На предстоящих выборах 18 
сентября законом не преду-

смотрено досрочное голосо-
вание, поэтому те, кто будут в 
этот день в отъезде, могут за-
ранее получить открепитель-
ные удостоверения.

Организацией выборов в 
Невском районе, как и пре-
жде, занимаются две террито-
риальных избирательные ко-
миссии: № 5 (тел. 560-61-43) 
и № 24 (тел. 560-23-83).

Подробная информация на 
сайте Санкт-Петербургской 
избирательной комиссии 
http://st-petersburg.izbirkom.ru 

Сергей ИВАНОВ

��АЗБУКА ИЗБИРАТЕЛЯ

ВСЕ НА ВЫБОРЫ !
18 сентября страна выберет новый парла-

мент, а Петербург – новое Законодательное 
Собрание. 

В заседании принял участие 
куратор Невского района от 
городской избирательной ко-
миссии Дмитрий Краснянский. 
С докладом выступили пер-
вый заместитель главы Адми-
нистрации Невского района 
Сергей Оверчук и председа-
тель Территориальной комис-
сии № 5 Рахбар Спешилова. 
Они рассказали о результатах 
проведенной работы по оказа-
нию содействия избиратель-
ным комиссиям в реализации 
их полномочий при подготовке 
и проведении в Невском рай-
оне выборов депутатов Госу-
дарственной Думы Федераль-
ного Собрания России седьмо-
го созыва и депутатов Законо-
дательного Собрания Санкт-
Петербурга шестого созыва 
в единый день голосования – 
18 сентября.

Как сообщили докладчи-
ки, Администрация Невского 
района оказывает содействие 
избирательным комиссиям в 
соответствии с законодатель-
ством. На территории Невско-
го района образован 171 из-

бирательный участок, а также 
два временных избиратель-
ных участка, базирующихся на 
территории Александровской 
больницы и Госпиталя для ве-
теранов войн. В соответствии 
с действующим законодатель-
ством избирательные участки 
образованы на 5 лет. В связи с 
увеличением численности из-
бирателей и вводом в эксплуа-
тацию новых жилых домов был 
создан дополнительный изби-
рательный участок № 1532.

Сотрудники Комплексного 
центра социального обслужи-
вания населения и Центра со-
циальной реабилитации ин-
валидов информируют граж-
дан, имеющих нарушения ор-
ганов зрения и органов слуха, 
из числа состоящих на соци-
альном обслуживании о ходе 
подготовки и проведении вы-
боров 18 сентября 2016 года, 
о сроках и порядке соверше-
ния избирательных действий. 
Осуществляется работа по ор-
ганизации сопровождения из-
бирателей, являющихся инва-
лидами, для оказания помощи 

при голосовании в помещении 
для голосования в день голо-
сования и, при необходимости, 
при осуществлении голосова-
ния вне помещения для голо-
сования.

По итогам заседания участни-
ки решили продолжить обсле-
дование помещений участко-
вых избирательных комиссий, 
мест для голосования, террито-

рий, прилегающих к участковым 
избирательным комиссиям, на 
предмет доступности для голо-
сования лиц с ограниченными 
физическими возможностями, 
а также продолжать информи-
рование избирателей по вопро-
сам подготовки и проведения 
выборов и о порядке соверше-
ния избирательных действий.

Соб. инф.

��НЕ ДЛЯ ГАЛОЧКИ

ВАЖЕН КАЖДЫЙ ГОЛОС !
25 августа в администрации Невского района состоялось внеочередное заседание 

Коллегии Администрации Невского района.

На территории Невского района образован 171 изби-

рательный участок, а также два временных избиратель-

ных участка, базирующихся на территории Алексан-

дровской больницы и Госпиталя для ветеранов войн. 
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ВМЕСТЕ ПОБЕДИМ !

ВЫБОРЫ-2016

Евгений Сазонцев, 
кандидат в депутаты Законодательного Собрания Санкт-Петербурга шестого созыва  
по одномандатному избирательному округу № 23

Родился в Ленинграде.
Окончил среднюю общеобразовательную школа № 571 с углубленным изучением английского 

языка.
Учился в Санкт-Петербургском университете культуры и искусств, специальность – социолог.
Работал менеджером на различных предприятиях.
В 2012 году был избран секретарем первичной организации КПРФ.
В том же году стал помощником депутата Законодательного Собрания Санкт-Петербурга.
В сентября 2014 года был избран депутатом внутригородского муниципального образования 

Санкт-Петербурга МО Рыбацкое.
В марте 2016 года избран первым секретарем Невского районного отделения КПРФ, кандидат 

в члены ГК КПРФ.
Женат. Проживает в Рыбацком.

НА СТРАЖЕ ИСТОРИИ ВО ИМЯ БУДУЩЕГО

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты ГД ФС РФ 7 созыва по 211 округу О. А. Ходуновой

Ольга Ходунова,  
кандидат в депутаты на выборах  
в Государственную Думу по 211 округу 

Мы – ленинградцы – наследники великого про-
шлого. Еще не так давно мы гордились Ленингра-
дом – мощным научно-индустриальным и куль-
турным центром советской державы, городом со-
циального равенства. Став Санкт-Петербургом, 
он превратился в город умирающего производ-
ства, роскоши сверхбогатого меньшинства и уни-
женности беднеющего большинства. Но дух ве-
ликого города живет в каждом, для кого слово 
ленинградец – символ мужества, стойкости, че-
сти и нравственного благородства.

Каждый из нас 18 сентября 2016 года, в еди-
ный день голосования, будет делать свой вы-
бор среди кандидатов в Законодательное Со-
брание Санкт-Петербурга и Государственную 
Думу в тяжелой для России ситуации. Нынеш-
ний кризис – прямое следствие насильствен-
но навязанной нашей стране либерально-бур-
жуазной социально-экономической системы с 
хищническим разграблением национального 
богатства, скоротечно образованными олигар-
хическими капиталами и связанными с ними 
транснациональными корпорациями. Это в 
полной мере относится и к Санкт-Петербургу.

Пока и в стране, и в нашем городе правят 
бал олигархи и транснациональные корпора-
ции никакого подъема отечественного произ-
водства, никакого импортозамещения и от-
хода от сырьевой экономики быть не может. 
Будут лишь их имитации, прикрываемые на-
ционально-патриотической риторикой. На-
ходятся ура-патриоты, призывающие всех к 
национальному единству перед угрозой на-
шествия Запада. Но может ли быть единство 
интересов паразитарного олигархического 
меньшинства – и громадного большинства 
людей труда, рабочих, служащих, учителей, 
работников вузов, НИИ и многих других, по 
сути своей пролетариев, добывающих сред-
ства к существованию продажей своей рабо-
чей силы на рынке труда?

Коммунисты как партия борьбы за интере-
сы наемных работников умственного и физи-
ческого труда и полупролетарского малого 
бизнеса убеждены, что именно их интересы 
лежат в основе национально-государствен-
ных интересов России. Без трудящегося боль-
шинства не могут существовать ни страна, ни 
государство, ни наш великий город. Сейчас 
реальность такова: бедные беднеют – бога-
тые богатеют. Правительство обмануло пен-
сионеров: пенсии в нарушение закона проин-
дексированы лишь на 4%, а не на 12, заморо-
жены пенсии работающим пенсионерам. Ра-
стут поборы за капитальный ремонт. Акцизы 
на бензин и пресловутый сбор с большегру-
зов «Платон» привели к стремительному росту 
цен. Денег нет для бедных и среднего класса, 
но есть для топ-менеджеров госкорпораций: 
суммарно руководство 15 крупнейших компа-
ний страны за 2015 год выплатило себе 63,8 
миллиарда рублей. Денег нет для социально 
незащищенных, но Россия вышла на первое 
место в мире по строительству суперяхт для 
миллиардеров.

КПРФ требует смены социально-экономи-
ческого курса, проводимого существующей 
властью, на курс, при котором рост доходов 
трудящихся станет реальной возможностью, 
а рост налогов для бедных и рост тарифов на 
услуги ЖКХ будут исключены. Мы реалисты и 
отдаем себе отчет в том, что социально-эко-
номическое и духовно-культурное положение 
в Санкт-Петербурге кардинально не изменить, 
не изменив кардинально этого положения в 

стране. Поэтому в качестве неотложных пер-
воочередных мер мы предлагаем:

 yмодернизацию промышленного сектора эко-
номики при недопущении приватизации и бан-
кротства сохранившихся высокотехнологичных 
промышленных предприятий, ограничение сфе-
ры деятельности олигархических монополий, 
недопущение монополизма в ценообразовании;

 yсоздание льготных налоговых условий для 
развития малого бизнеса, прежде всего, в 
сфере производства товаров народного по-
требления;

 yвведение прогрессивного налогообложе-
ния (налог на богатых должен определяться 
по их капиталу, а бедные должны быть осво-
бождены от налога);

 yотмену налога на капитальный ремонт и 
введение платы за услуги ЖКХ, не превыша-
ющей 10% от совокупного дохода семьи или 
отдельного налогоплательщика;

 yнедопущение увеличения пенсионного воз-
раста;

 yнедопущение коммерциализации духовно-
культурной сферы – деятельности школ, вузов, 
НИИ, театров и других учреждений культуры;

 yгосударственные гарантии конституцион-
ного права граждан на бесплатное обучение 
и здравоохранение.

Выборы – это мирный способ борьбы за 
власть трудящегося большинства. Но это толь-
ко в том случае, если названное большинство не 
останется дома в воскресный день, а придет на 
избирательные участки. И не только проголосу-
ет, но будет бдительным. Не смолчит, встретив-
шись с фактами нарушения закона. При молча-
нии равнодушных и нерешительных фальсифи-
цируются результаты выборов и во власть про-
ходят политические карьеристы и проходимцы 
– верноподданные служители капитала.

Ленинградцы, во имя будущего докажем 
вместе России, что жив трудовой Ленин-
град! Кто будет в Законодательном Собрании 
Санкт-Петербурга и в Государственной Думе – 
зависит только от вас. Как голосовать – это 
дело лично каждого, но будьте уверены – ком-
мунисты оправдают ваше доверие, оправдают 
ваши ожидания! 

Первый секретарь комитета  
Санкт-Петербургского городского  

отделения КПРФ  
Ольга ХОДУНОВА

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Законодательного Собрания Санкт-Петербурга по одномандатному избирательному округу № 23 Е. П. Сазонцева.
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В моей работе самое главное – 
это проблемы жителей нашего 

города. Конечно, ввиду ограничен-
ности полномочий и бюджета не-
возможно выполнить все, но я пыта-
юсь максимально помочь людям во 
всех направлениях. Жители прихо-
дили за помощью, надеясь сдвинуть 
с мертвой точки многие вопросы.

Одним из таких проблемных во-
просов на протяжении многих лет 
был парк Есенина. В нем не было 
освещения, были грабежи и раз-
гул преступности, достойным об-
разом не убиралась территория, в 

целом парк был просто массивом, 
подчас даже опасным местом. 
Вместе с жителями мы добились 
того, что в 2014 году в парке Есе-
нина проведено освещение, парк 
стал безопасным и красивым.

Река Оккервиль – это еще одна 
проблема, с которой я столкнул-
ся в округе. В настоящее время 
этот вопрос решается, вместе мы 
справимся! Большое внимание в 
моей работе было уделено бла-
гоустройству внутриквартальных 
территорий, о которых можно го-
ворить много. Я думаю, вы и сами 
можете оценить, насколько лучше 
стали детские площадки и спор-
тивное оборудование. 

За время моей работы была соз-
дана межведомственная группа по 
профилактике правонарушений на 
территории МО Оккервиль. В ре-
зультате удалось закрыть десят-

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты ГД ФС РФ 7 созыва по 211 округу С. П. Кочанжи

КОЧАНЖИ Сергей Павлович, родился 18 марта  
1974 года. Прошел службу в вооруженных силах РФ.  
С 2016 г. Почетный донор РФ. Женат, воспитывает троих 
детей. С 2004 г. является депутатом МО Оккервиль III, IV  
и V созывов. 2009-2014 гг. являлся главой муниципального 
образования МО Оккервиль. Кандидат в депутаты 
Государственной Думы ФС РФ 7 созыва по 211 округу

ДОСЬЕ

ки притонов, пресечь места сбора 
наркозависимых людей. Совмест-
но с самыми активными жителями 
округа работал общественный со-
вет. В него вошли почетные жители, 
ветераны и другие активные граж-
дане округа. Именно с их участи-
ем и опираясь на их мнение, стро-
ились программы по культурным 
мероприятиям и благоустройству 
района, а также активнее пошла 
борьба с незаконной торговлей.

Особенно горжусь, теперь уже, 
традиционным в Невском рай-
оне масштабным праздничным 
шествием Невский парад, кото-
рое посвящено Великой Победе.  
В 2009 году я предложил провести 
парад у нас для жителей и моло-
дежи. Идею поддержали, и теперь 
никто из жителей правобережья 
не может представить 9 мая без 
ежегодного Невского парада.

Я всегда выхожу к жителям с 
призывом обращаться ко мне как 
к депутату. Да, есть вопросы вне 
нашей компетенции, но и они ре-
шаются, и в большинстве своем 
– положительно. Еще раз отмечу, 
что всего можно добиться, если не 
бояться брать на себя ответствен-
ность и действовать сообща!

Оценку моей работе всегда да-
дут жители нашего города, и я в 
свою очередь максимально стара-
юсь оправдать их ожидания.

Зачем я иду на выборы? Ответ 
очевиден и прост. Пройдя служ-
бу в армии, имея большой трудо-
вой стаж и опыт управления, вос-
питывая троих детей, я вижу, что, 
имея идеи, не всегда хватает воз-
можности их реализовать. За по-
следние годы Невский район стал 
чище, уютнее и безопаснее. Сде-
лать это было непросто. Я осоз-
наю масштаб задач и готов брать 
ответственность за их решения. 
Петербург достоин современной 
инфраструктуры и сохранения на-
следия. 

Сделаем наш город удобным 
для жизни! 18 сентября приходи-
те на выборы! 

Поддержите своего депутата. 
Вы спросите, почему ЛДПР? Мы 
устали от пустых обещаний, ЛДПР 
знает, что делать: предложения 
реальны и конкретны!

Помните, как всколыхнулась обще-
ственность в ответ на новость о том, что 
в  районе может  появиться статуя Иису-
са Христа работы Зураба Церетели? А как 
по-разному горожане реагируют на пред-
ложение установить на улице Рубинштей-
на памятник Сергею Довлатову?

«Я работал за границей, и мне есть, с чем 
сравнивать, – говорит Дмитрий Каминкер. – 
Как правило, одной трети жителей все рав-
но, какую скульптуру и где поставят. Треть 
новым объектом непремен-
но заинтересуется, будет 
изучать, наводить справки. 
И наконец, еще одна треть 
населения обязательно бу-
дет недовольна. Скорее 
всего, эти люди недоволь-
ны своей жизнью, но им ка-
жется, что памятником. Та-
кие и пишут обычно, что «на-
род против». Когда к чинов-
нику попадается такая жа-
лоба, он вынужден принять 
«диетическое» решение, ко-
торое всех успокоит, но ни-
кому не будет интересно.  
А искусство должно волно-
вать, заставлять думать...».

��ПРОГУЛКА ПО ГОРОДУ

КУМИР НА БРОНЗОВОМ КОНЕ
В Медиацентре правительства состоялся круглый стол на 

тему «Нужны ли городу новые памятники?». Вопрос не празд-
ный. «Каждый памятник входит в сознание горожан мучи-
тельно», – уверен Дмитрий Каминкер, скульптор, член совета 
по современному искусству при Государственном Эрмитаже.

У Каминкера есть пример такой работы: 
фигура слепого человека, установленная 
на пересечении улиц Правды и Социали-
стической. Реакция на памятник у петер-
буржцев неоднозначная. Скульптор со 
смехом рассказывает, что на него в Союз 
художников пожаловалась женщина, ко-
торая уверяла, что стала слепнуть, потому 
что каждый день ходит мимо Слепого. Вот 
она, сила искусства! «А если бы женщина 
регулярно ходила мимо памятника Лени-

ну, она бы облысела или 
обзавелась бородкой?», 
– риторически вопроша-
ет Каминкер.

Но дискуссия в Медиа-
центре шла не только во-
круг вопроса «Нужны ли 
городу новые памятни-
ки», но и о том «На каких 
условиях?».

Одно из старых совет-
ских правил гласит: долж-
но пройти 30 лет после 
смерти человека, пре-
жде чем память о нем 
можно будет увековечить 
в бронзе. Довлатов, кста-
ти, умер 26 лет назад, но 

его поклонники надеются, что личным 
распоряжением губернатор сделает ис-
ключение, все-таки в этом году у писате-
ля 75-летний юбилей.

Другое правило, уже современное: па-
мятники не устанавливают за счет город-
ского бюджета. 

Необходимо найти спонсора или обра-
зовать специальный фонд. Но ведь сей-
час кто платит, думает, что именно он и 
«заказывает музыку», то есть скульптуру.  
В СССР, например, полагалось 3% от сто-
имости объекта потратить «на красоту»: 
фонтаны, малые скульптурные формы, 
мозаику. Однако в современной России 

застройщики массового жилья на такие 
траты идут не охотно. 

Но главное, что на скульптуру и public 
art у жителей спальных районов просто 
нет запроса... 

Вот мы и пришли к тому, что для раз-
решения «бронзовой проблемы» нужно 
заняться образованием горожан. Тогда и 
качество объектов вырастет, и они будут 
равномерно распределены по городу, не 
загромождая центр. Видимо, это в стиле 
Культурной столицы – пытаться решить 
все вопросы одним способом – повыше-
нием культуры!

Анна ЧУРУКСАЕВА

Медный всадник, который сегодня считается классикой монументальной 
скульптуры, когда-то казался петербуржцам ужасным авангардом. 
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– Алексей, почему вы решили прове-
сти интеллектуальную игру на военной 
базе, причем не где-нибудь, а в Сирии?

– Идея возникла несколько месяцев 
назад. Но необходимо было договорить-
ся обо всем с Министерством обороны.  
К тому же, организация игры подразуме-
вает некоторую подготовку. Сначала я на-
правил тренировочные вопросы. Ребята 
их решали, формировали команды. Мне 
кажется, что это в принципе характеризу-
ет современную российскую армию. Там 
даже к такой мелочи, как проведение раз-
влекательной игры, относятся, как к се-
рьезной операции.

– Как вы добирались до места на-
значения?

АЛЕКСЕЙ БЛИНОВ: «СПЕЦОПЕРАЦИЯ – 
ЧТО? ГДЕ? КОГДА?» 

– Борт, на котором мы летели, был вы-
держан в духе минимализма. С нами ле-
тел экипаж из молодых, приятных в обще-
нии парней, которые всем своим внешним 
видом внушали уверенность в том, что 
все будет хорошо. Они смогли посадить 
огромный самолет на маленьком клочке 
земли в кромешной темноте настолько 
мастерски, что такой мягкой посадки я в 
жизни ранее не видел. В данном случае 
аплодисменты были не данью моде, а ре-
альной благодарностью за умелое управ-
ление самолетом.

– Перед перелетом вас как-то ин-
структировали?

– Инструктаж был один: сказали, что все 
находится под контролем российской ар-
мии, все будет хорошо. И я от начала и 
до конца полностью был уверен в этом. 
Хотя близость боевых действий, рев са-
молетов – все это накладывает отпечаток. 
Ты понимаешь, что это не курорт. И некое 
внутреннее напряжение у тебя все равно 
присутствует.

– Что больше всего удивило и обра-
тило на себя внимание в жизни авиа-
базы?

– Первое удивительное впечатление от 
нашей базы – нежный ночной запах све-
жевыпеченных булочек с корицей. Их к за-

втраку готовила полковая пекарня. Сра-
зу стало как-то уютно и тепло от такого 
аромата. Удивил и идеальный порядок.  
Я давно не видел такой чистоты. Пораз-
ило огромное количество ребят, которые 
вечером занимаются спортом.

– Игра сложилась так, как вы ожи-
дали?

– Мы очень хотели, чтобы игра получи-
лась интересной, чтобы был эффект со-
участия, интрига. И переживали, что такого 
может не произойти. Но в действительно-
сти получилась настоящая эмоциональная 
борьба. Они с восторгом на эти два часа от-
ключились от решения боевых задач и пол-
ностью переключились на игру. У них даже 
выражение лиц изменилось. И в зритель-
ном зале солдаты и офицеры переживали, 
пытались подсказывать, что-то изобража-
ли пальцами, чтобы команда увидела пра-
вильный ответ. То есть мы реально вовлекли 
в игру всех присутствующих. И они уже ждут 
нас снова, проигравшие команды жаждут 
матча-реванша. Думаю, через месяц-пол-
тора мы дадим им шанс отыграться.

– Кстати, вопросы были сложные, 
без поблажек?

– Да, сложные вопросы оказались на-
шим боевым офицерам абсолютно по 
плечу. И даже очень сложные. Как они су-

мели найти к ним правильный подход? На-
верное, суть в умении аналитически мыс-
лить и раскладывать ситуацию по полоч-
кам. Ведь летчики должны обрабатывать 
огромное количество параметров для 
управления самолетом. Обычный чело-
век не в состоянии переработать такое ко-
личество информации, здесь нужно быть 
просто супер-героем. После этой поезд-
ки я абсолютно уверен, что мы с вами мо-
жем спать спокойно. Наша армия готова 
дать отпор любому врагу – эти пацаны не 
отступят.

– Как вы вообще относитесь к при-
сутствию российских военных в Си-
рии?

– Я считаю, что охрана наших границ на-
чинается не на территории России. Нель-
зя выстраивать геополитические отноше-
ния, охраняя лишь свою территорию. По- 
этому я благодарен ребятам за то, что 
они, рискуя своими жизнями, охраняют 
наш покой там. Я – гражданин своей стра-
ны и хочу всеми силами поддержать нашу 
армию каким-либо доступным мне спосо-
бом. И если с помощью этой игры мы хотя 
бы на пару часов смогли разгрузить воен-
ных, сделать их вечер приятным, то наша 
«боевая» задача тоже была выполнена.
Вел интервью Владимир МИХАЙЛОВ

В середине августа знатоки «Что? Где? Когда?» Алексей Блинов и Андрей Козлов провели 
интеллектуальную игру на особенной площадке. Состязание состоялось на авиабазе Хмей-
мим в Сирии, а в роли игроков выступили российские военнослужащие. Алексей Блинов 
рассказывает о том, чем запомнилась поездка в прифронтовую зону.

АЛЕКСЕЙ БЛИНОВ, кандидат  
в депутаты Законодательного  
Собрания Санкт-Петербурга  
шестого созыва по одномандатному  
избирательному округу № 15

Рулонные шторы  
«Зебра» («день-ночь»)  

от производителя.  
Любые свето- и солнце- 

защитные системы. 

НИЗКИЕ ЦЕНЫ.

В нашем ассортименте: 
рулонные шторы, вертикаль-

ные и горизонтальные жа-
люзи, классические шторы, 

роллеты и актуальные  
модели – римские  
и японские шторы,  

шторы плиссе, фотошторы.

Компания «Zebra.ru» проводит 
бессрочную акцию – 

дай пять! 
Скидка 5% от цены конкурентов  
на аналогичный товар!

Тел. 407-25-75   E-mail: info@zzebra.ru, www.zebra.ru

БЕСПЛАТНЫЙ ЗАМЕР! РАБОТАЕМ С ГОСУДАРСТВЕННЫМИ ЗАКАЗЧИКАМИ.

МЫ ВСЕ В ОТВЕТЕ
До 12 сентября в Невском 

районе проводится профилак-
тическое мероприятие «Вни-
мание – дети!»

Уважаемые родители! Еже-
годно на дорогах гибнут и полу-
чают тяжелые травмы сотни де-
тей. Залогом безопасности могут 
быть только хорошие знания ПДД. 
Учите детей безопасному поведе-
нию на дороге своим примером и 
ежедневно напоминайте детям об 
«Азбуке дорожной безопасности»!

Уважаемые водители! Просим 
вас не забывать включать ближ-
ний свет фар и быть предельно 
внимательными к маленьким пе-
шеходам. Если пассажиром ва-
шего автомобиля стал ребенок, 
позаботьтесь о ремнях безопас-
ности или детском кресле для 
него, так как в случае столкно-
вения автомашин именно дети 
оказываются менее защищенны-
ми. Будьте бдительны при дви-
жении в жилой зоне или по дво-
ровой территории!

ОГИБДД УМВД России  
по Невскому району

БУДУЩИЕ ОЛИМПИЙЦЫ 
Специализированная детско-юношеская спортивная школа олим-

пийского резерва по плаванию № 3 «Невская» (ул. Леснозаводская,  
д. 3, лит. А (СОК «Звезда») с 5 по 22 сентября проводит индивидуаль-
ный отбор детей 2009 года рождения, умеющих и не умеющих плавать, 
в группы начальной подготовки по плаванию. Занятия бесплатные.

Время просмотра детей 14.15 и 15.30. Подробная информа-
ция о наборе на сайте www.swim3.ru и по телефону 367-71-73.

ПРОБА ПЕРА 
Медиацентр «Полярник»  

(ул. Полярников, 19) проводит 
набор в группы по фотографии, 
телевизионной и газетной жур-
налистики. Занятия проводятся 
бесплатно. Начало в сентябре.  
Телефон: 560-32-19.

НОВАЯ 
ОСТАНОВКА

На Дальневосточном проспек-
те у дома № 69 и дома № 74 по-
явилась новая остановка «Поли-
клиника». Остановка вводится на 
трассах маршрутов № 4 и № 8.
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Кандидат в депутаты Законодательного Собрания Санкт-Петербурга по 23 избирательному округу 

Константин Смирнов
Телефон: 8 (929) 105 78 78

СЛОВО = ДЕЛО !

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Законодательного Собрания Санкт-Петербурга по одномандатному избирательному округу № 23 Смирнова Константина Олеговича.


